

8 de diciembre de 1991

Se fugan otros dos internos de la prisión de Burgos

Burgos.— La Guardia Civil, en colaboración con otros cuerpos policiales, trata de dar con el paradero de dos presos peligrosos que esta madrugada han conseguido fugarse del centro penitenciario de Burgos. Se trata de dos reclusos, ambos de 23 años (procedentes de las cárceles de Valencia y

del recinto ayudándose de una escala realizada con sábanas anudadas, y acceder al exterior de la prisión pese a los disparos intimidatorios que hicieron los guardias civiles que



Una imagen del exterior de la cárcel de Burgos tomada la pasada semana.

MARCEL GARCIA

Dos presos peligrosos se fugan de la cárcel de Burgos

Se invertirán 6.000 millones en una nueva prisión para 950 reclusos

El Gobierno reconoce que las deficiencias de la cárcel de Burgos provocan las fugas de presos

Madrid con condenas hasta 2004 y 2006 por distintos delitos), que consiguieron serrar los barrotes de sus celdas y descender por los muros

se encontraban en las garitas. Esta ha sido la tercera fuga de presos registrada este año en el penal de Burgos. Los funcionarios de la cárcel de Burgos, que mañana llevarán a cabo un encierro

de protesta, han pedido la dimisión del director del centro penitenciario y han denunciado las nulas medidas de seguridad para albergar a presos de máxima peligrosidad. Desde el Gobierno se ha anunciado la próxima construcción de un nuevo centro penitenciario en Burgos.